

GAZTE ACTION DAY

BizkaiaGara activa a 250 jóvenes internacionales y locales pintando un mural colaborativo

Con la ideación y ayuda de la artista Irantzu Lekue y la colaboración del alumnado de la Facultad de Bellas Artes de la UPV/EHU, la juventud congregada este domingo en el espacio exterior cercano a Konekta-La Perrera de Bilbao ha trabajado conjuntamente culminando un proyecto que ha tenido como eje central el arte comunitario y la activación de las personas jóvenes

BILBAO, 5 de noviembre de 2023 – BizkaiaGara ha celebrado este domingo a partir de las 10:00 horas la acción ‘Gazte Action Day’, enmarcada en el evento ‘SHAPE Europe & Eurasia 2023’ organizado por Global Shapers Bilbao, que ha tenido lugar este fin de semana en la capital vizcaína y ha reunido a más de 200 jóvenes *shapers* internacionales durante tres días. Con el objetivo de activar a la juventud internacional y local generando un impacto positivo en la comunidad, BizkaiaGara ha impulsado la creación de un mural colaborativo, pintando el centro de transformación que Adif tiene cerca del espacio Konekta-La Perrera de Bilbao y dando color a un espacio a través de dibujos que dejarán la huella de la diversidad, la participación, la transformación, la paz o el cuidado por el medio ambiente en las calles de Bilbao.

El proyecto que ha culminado este mediodía con ‘Gazte Action Day’ ha contado con el trabajo e implicación de la joven artista Irantzu Lekue, así como la colaboración de un grupo de alumnos y alumnas de la Facultad de Bellas Artes de la UPV/EHU. “Para BizkaiaGara es fundamental dar voz y poner a la juventud en el centro. Hoy, a través del arte, hemos conseguido activar en Bizkaia a jóvenes provenientes de 44 países, junto con juventud local, que han pintado conjuntamente unas paredes que dejarán una huella positiva en nuestra comunidad”, ha dicho la coordinadora de BizkaiaGara, Leire Ortiz de Zarate. “La participación activa de las personas jóvenes es prioritaria, ya que son uno de los grandes motores para transformar nuestra sociedad. Estamos además muy agradecidas al trabajo realizado por la artista Irantzu Lekue y al alumnado de la EHU/UPV, que también ha participado en el proceso creativo y de ideación de este mural tan significativo. En BizkaiaGara estamos seguras de que el arte comunitario les ha ayudado a compartir experiencias y estamos muy emocionadas con todo el proceso y con la culminación de esta *pintada* colectiva”, ha concluido Ortiz de Zarate.



Por su parte, Irantzu Lekue, que ha trabajado previamente la idea creativa que se ha pintado y culminado hoy, ha explicado que “ha sido una experiencia muy bonita porque me ha permitido reunir a mucha gente y me ha permitido transformar los mensajes que me transmite la sociedad en intervenciones de calle”. Lekue ha hecho referencia a una cita de la escritora Liliana Bodoc para referirse a este proyecto: “el rol del artista, entonces, debería ser aromar el pan que amasó la gente y compartirlo en la mesa común”, ha dicho. Asimismo, la artista ha destacado los valores que quedarán plasmados en el que ha llamado “el cubo simbólico para la transformación”. “La paz, la igualdad, la diversidad, el cuidado por el medio ambiente, las actitudes transformadoras y activistas, la defensa de los derechos humanos, un mensaje contra las guerras... quedarán para siempre en esas paredes”.

Rocío Cámara Farré, de Global Shapers Bilbao, ha indicado que “esta colaboración entre BizkaiaGara y nosotras se alinea perfectamente con nuestros objetivos, así como con la misión principal de SHAPE Europe & Eurasia. Buscamos fomentar la inclusión y la participación activa de la juventud, estableciendo puentes entre la comunidad internacional y la local. Este evento representa una oportunidad excepcional para que las personas jóvenes demuestren su compromiso con la comunidad y el poder transformador del arte para inspirar cambios positivos. Dejaremos en Bilbao una huella que servirá como faro para este movimiento”.

Además de la propia acción de mural, los y las jóvenes participantes han tenido la oportunidad de realizar diferentes talleres vinculados también con la mejora del planeta. Así, en las instalaciones de La Perrera, y con el apoyo y respaldo del Área de Juventud y Deporte del Ayuntamiento de Bilbao, han podido realizar talleres de Upcycling y customización, de medición de la huellaCO2, y un Mural de la Paz desde donde recoger sus deseos, compromisos y mensajes.

El cubo pintado en este ‘Gazte Action Day’ se podrá visitar a partir del lunes, poniendo así punto final a un proceso colaborativo de creación y arte comunitario con la juventud internacional y local como protagonista.

Para más información:

Garazi Barriuso

komunikazioa@bizkaiaagara.eus

650207926 - 944161511

